

Ein zweiteiliger NeuroGraphik-Kurs, um die Kraft deiner Ahnen zu entdecken.

Der Ahnenbaum

Der Ahnenbaum ähnelt im Aufbau einem Baum.
Hierbei stehen die Ahnen für unsere Wurzeln und werden durch Kreise repräsentiert. Es sind hierfür keine Kenntnisse über die Ahnen notwendig.
Im Stamm bilden wir die Herkunftsfamilie ab. Mit den Linien, die wir ziehen, entsteht ein Kraftfluss, der uns mit unseren Vorfahren verbindet.

Zwei Abende, an denen du die Kraft deiner Ahnen entdecken und den Zugang zu ihnen ermöglichen kannst, damit all das, was deine Ahnen dir mit auf deinen Weg geben möchten, zu dir fließen kann.

Termine:
27.11.24
04.12.24
jeweils 18-21.00 Uhr
Infos unter
www.schnoerkellos.de

Das Ahnen-Mandala

In diesem Modell werden wir sieben Generationen zeichnen.
Die Stärken unserer Vorfahren werden an uns weitergegeben, ihre Schwächen werden ausgeglichen und gestärkt. Es kommen Klarheit und Frieden in unser System und es gelingt uns, die Kraft unserer Ahnen wahrzunehmen und für unseren eigenen Weg zu nutzen.
Auch hier sind keine spezifischen Kenntnisse über unsere Ahnen notwendig.